
ご
挨
拶 

根
岸
光
洋 

  

い
つ
も
お
世
話

に
な
り
あ
り
が
と

う
ご
ざ
い
ま
す
。 

８
月
21
日
、
南
大

塚
で
集
中
豪
雨
に

よ
り
百
件
超
の
被

害
が
発
生
。
私
は

現
地
に
駆
け
付
け

復
旧
の
お
手
伝
い

を
し
、
10
月
１
日

に
は
長
橋
都
議
と

治
水
対
策
の
申
し

入
れ
を
行
い
ま
し

た
。 

 

豊
島
区
議
会
第

三
回
定
例
会
は
10

月
25
日
閉
会
し
、

平
成
24
年
度
会
計

決
算
認
定
等
が
可

決
さ
れ
ま
し
た
。 

  

私
は
公
明
党
を

代
表
し
て
一
般
質

問
を
行
い
ま
し
た
。 

今
回
の
ニ
ュ
ー
ス

は
、
南
大
塚
の
治

水
対
策
と
一
般
質

問
発
言
を
中
心
に

ま
と
め
ま
し
た
。 

安
全
・
安
心
の
豊

島
区
つ
く
り
に
取

り
組
ん
で
ま
い
り

ま
す
。 

皆
様
の
声
を
ぜ
ひ

お
寄
せ
く
だ
さ
い
。 

根岸みつひろNEWS 2013・11月号 

【無料法律相談のご案内】 毎月第1、第3木曜日、14時から  場所 区役所４Ｆ公明控室 

 公明控室TEL 3981-1428   根岸メールmitsutsu1964@yahoo.co.jp   根岸自宅TEL 03-3944-8368 

【10月1日地元の代表と高野区長に申し入れを行う】 

根岸光洋と公明党区議団は、急激に増加している保育園の待機児童の対策を強く推進してい
ます。３月には高野区長に対して緊急の申し入れを行いました。進捗状況をお知らせします。 

 発行者：公明党豊島区議団－東池袋1-18-1 豊島区役所 公明党控室   

南大塚の治水対策を急げ！ 
 平成25年８月21日の夕方と夜間の２度に亘り区内で局地的な大雨が降り、住宅の床上浸水５６件、床
下浸水45件、その他の浸水60件など合計１６１件の被害が起きました。根岸光洋は、被害にあわれた方
からの連絡で直ちに現地へ駆けつけ区の担当課へ対策を要請しました。 
 １３０件を超える被害が起きた、南大塚一丁目では、消防団員として出動し地下駐車場の排水作業な
ど深夜３時まで救援活動に従事しました。更に、９月15～16日の台風１８号や10月16日の台風２６号に
よる大雨でも大塚周辺に浸水被害が発生しました。 
 根岸光洋は、10月１日に高野区長へ、10月11日には東京都下水道局へ「南大塚一丁目地区の集中豪雨
への抜本的対策を求める要望書」を地元町会長の皆様と長橋けい一都議会議員とともに対策を要望しま
した。 
  

【10月11日は東京都に申し入れを行う】 

一般質問・決算委員会で治水対策を強く要望 
  
根岸光洋は第３回定例会の一般質問で、また公明区議団から10月の決算委
員会で、大塚をはじめ区の治水対策の早期実現と、被害にあわれた方への
罹災証明の発行などの手続きや居室の消毒などについて、より丁寧な対応
を行うよう要望しました。 

mailto:mitsutsu1964@yahoo.co.jp


 

保
育
所
の
待
機
児
童
対
策
に
つ
い
て
、
東
京
都

は
25
年
度
か
ら
空
き
店
舗
等
を
活
用
し
た
少
人
数

の
「
ス
マ
ー
ト
保
育
所
」
の
整
備
を
掲
げ
ま
し
た
。

根
岸
光
洋
と
公
明
区
議
団
は
、
３
月
に
高
野
区
長
に

対
し
、
ス
マ
ー
ト
保
育
所
設
置
を
含
め
た
待
機
児

童
対
策
の
緊
急
申
し
入
れ
を
行
い
ま
し
た
。 

そ
の
結
果
、
8
月
下
旬
に
都
内
初
の
ス
マ
ー
ト
保

育
所
が
高
田
三
丁
目
に
開
設
さ
れ
ま
し
た
。
8
月

30
日
に
は
、
公
明
区
議
団
と
長
橋
都
議
が
視
察
に

訪
れ
関
係
者
か
ら
事
業
の
詳
細
を
伺
い
ま
し
た
。 

公
明
区
議
団
が
現
地
視
察 保育園待機児童対策は 

裏面をご覧ください！ 

平成25年第３回定例会根岸光洋一般質問要旨 

根岸光洋は第３回定例会で「未来に希望輝く 安全・安心な街 豊島区を目指
して」と題して、１．防災・減災対策について２．スポーツ・健康施策につい
て３．青年の声を活かした文化・観光施策について４．空き家等老朽家屋対策
について一般質問を行いました。発言概要をご報告します。 

8・21の水害に対して、区としても南大塚一丁目の千川幹線下水道再構築
工事の早期完成を東京都へ要望すること及び学校や公園等を利用して雨
水の流出抑制を図るなど対策強化を図り、まず、南大塚地域の治水対策
の早期実現と区内の治水対策を早急にすすめ、安全・安心の豊島区つく
りを強く要望しました。 

2020年東京オリンピック開催が決定しまし
た。今後、区立小中学生がオリンピックの
機運が高まっていく中でスポーツが好きに
なり健康で伸び伸びと成長できるような取
り組みを要望。また、トップアスリートに
よる講習会を更に充実・推進すべきと訴え
ました。 

池袋はラーメンの激戦区です。観光協会と協
働して「ラーメン博覧会」のようなイベント
を開催し、ラーメンの街をアピールするなど、
観光資源としての活用すべきと訴えました。 
また、外国人旅行者向けの「池袋ガイドブッ
ク」の情報をネット上にて発信すること。 

公明区議団として提案して
きた「空き家対策条例」の
早期実現と、樹木の繁茂や
ごみ投棄の状態など生活環
境面についても記載すべき
である。また、区民からの
相談窓口は一本化し、部門
を越えた取り組みが必要で
あると訴えました。 

根
岸
光
洋
は
、
８
月
21
日
の
南
大
塚
の
大

雨
被
害
で
の
消
防
団
活
動
に
対
し
て
豊
島

消
防
署
長
よ
り
表
彰
を
受
け
ま
し
た
。 

消
防
団
は
、
生
業
を
持
ち
な
が
ら
、
災
害

時
に
は
区
民
の
生
命
・
財
産
を
守
る
地
域

の
防
火
・
防
災
リ
ー
ダ
ー
と
し
て
日
夜
、

活
動
し
ま
す
。
今
後
と
も
、
更
に
精
進
し

て
い
き
ま
す
。 

４.空き家・老朽家屋対策について 

３.青年施策・ラーメン博覧会を池袋で 

２.スポーツ施策について 

１．防災・減災対策―治水対策を急げ！ 

根岸光洋の発言の詳細は 公明区議団HP www.toshima-komei.gr.jp/で御覧になれます。 

http://www.toshima-komei.gr.jp/
http://www.toshima-komei.gr.jp/
http://www.toshima-komei.gr.jp/

